
ПРОТОКОЛ
дссданин Общественного совета по вопросам жилищно-коммунального хозяйства

при Главе города Ханты-М ансийска
19.04.2018 в 09:00 час г. Ханты-Мансийск, 

ул. Калинина, д. 26, каб. № 504

i I рсдссдателъ заседания: С.С.Захарова-председатель Совета

Присутствовали Члены Совета:
'Трапезникова С.А. - член Совета
11 арiпуков И. член Совета 

член Совета 
член Совета 
член Совета 
член Совета

Ьуторим Ю.Г.
1 1овикова Н.М.
Iвасильков А.А. 
Калганов Ю.Г. 
Пулов Д.1 1 . член Совета, секретарь Совета

i :рш лишенные:
1. Волчков Сергей Анатольевич- заместитель Главы города Ханты-Мансийска
2 . Ксенофонтов Александр Александрович - и.о. директора ДГХ Администрации города X -

Мансийска,
i уженко Юрий Васильевич- начальник отдела развития жилищного хозяйства ДГХ 

Администрации г.Х-М ансийска,.
4. Шевченко Александр Витальевич- главный инженер МП «Ханты-Мансийские городские 
электрические сети»
5. Хохлов Михаил Михайлович -  заместитель директора ОАО «Ю ТЭК-РС» по производству 

! Гокестка дня:

1. Рассмотрение изменений в инвестиционную программу ОАО «ЮГЭК-РС» на 2018- 
2022гг».

Докладчик: Хохлов Михаил Михайлович -  заместитель директора ОАО «ЮТЭК-РС» по 
производству.

2. Рассмотрение протокола рабочего совещания в режиме ВКС Депжкк и энергетики 
ам пшомного округа с администрациями муниципальных образований, ОС при МО по 
вопросам ЖКХ, управляющими и ресурсоснабжающими организациями но снижению 
задолженности за ЖКУ.
Докладчик:. Захарова С.С.-председатель ОС по вопросам ЖКХ.

7i. Разное

п о н е с  гка заседании принята единогласно.

РКП ШЛИ:

! 1о вопросу 1:
Заслушав выступление докладчика одобрить, предложенные изменения в инвестиционную 
программу ОАО «Ю ТЭК-РС» на 2018-2022гг.



Ilo вопросу 2:
Заслушав выступление докладчика:
- принять к сведению информацию, представленную в протоколе рабочего совещания в 

ВКС Детгжкк и энергетики автономного округа с администрациями муниципальных
-ра ювапий. ОС' при МО по вопросам ЖКХ, управляющими и ресурсоснабжающими 

организациями по снижению задолженности за ЖКУ.
- рекомендовать Департаменту ЖКХ Администрации города провести рабочее совещание 

с ресурсоснабжающими и управляющими организациями по вопросам использования лучших 
практик (г.У рай, гКогалым, г. Сургут, г.Лангепас) для снижения задолженности потребителей за 
жили 11шо-коммунальные услуги,

рекомендовать ресурсоснабжающим и управляющим организациям города Ханты- 
Мансийска усилить контроль за платежной дисциплиной, активно использовать лучшие 

-.гики г.Урай, гКогалым, г.Сургут, г.Лангепас в своей работе для снижения и недопущения 
роста задолженности потребителей за жилищно-коммунальные услуги,

Булов А.Н. 
Захарова С.С.
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